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COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 
SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

 Verbale N°71 del 18-06-2014  

Da inviare a:

Sindaco

 Presidente del Consiglio

 Segretario Generale

 Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

Audizione Ass. A. Manno su “Acquisto di 
attrezzature per ufficio e beni ammortizzati e 
dismessi ”. 
 

 
                                                                                     Presente   Assente   Entrata     Uscita     Entrata      Uscita 

Presidente Vario Marianna SI  16,00 18,00   

V. Presidente Di Bona Lorena SI  16,00 18,00   

Componente Stabile Giuseppe   SI     

Componente Calvaruso Alessandro  SI  16,00 18,00   

Componente Dara Sebastiano   SI     

 
Componente 
 

 
Rimi Francesco 
 

      SI  16,00 18,00   

 
Componente 
 

 
Pirrone Rosario Dario 
 

       SI     

 

 

    L’anno Duemilaquattordici (2014) il giorno 18 del mese di Giugno alle ore 16,00,  

presso la sala della  Presidenza del Consiglio, sita al piano terra del Palazzo di Città, si 

riunisce la II^ Commissione Consiliare. 

              Alla predetta ora sono presenti i Consiglieri Vario Marianna, Di Bona Lorena, 

Rimi Francesco, e Calvaruso Alessandro e con funzione di Segretario, l’Istruttore 

Amministrativo Dott. Casale Alessandro. 

             Alle ore 16,25 entra in aula l’Assessore A. Manno. 

              Pertanto, verificata la presenza del numero legale, il Presidente Vario apre la 

seduta e si passa alla trattazione dell’argomento all’ordine del giorno. 

             Prende, quindi, la parola l’Assessore Manno che sugli ultimi acquisti effettuati 

manifesta non poche perplessità  e all’uopo porta in visione alla Commissione le note 



con le quali i dirigenti dei vari settori del Comune di Alcamo hanno richiesto l’acquisto di 

attrezzature informatiche e una nota del Dott. Luppino con la quale lo stesso relaziona il 

Sindaco su tali acquisti. 

               La Commissione, quindi, passa ad analizzare il materiale portato in visione 

dall’Assessore Manno. 

              Dall’analisi dettagliata di tale materiale emerge che è stato acquistato un 

numero di computers sproporzionato all’effettivo utilizzo e al conseguente risultato 

considerato che nel solo anno 2014 sono stati acquistati circa 60 nuovi computers, pc 

portatili e tablet. 

              La Commissione si riserva, pertanto, di approfondire la problematica afferente 

alla dismissione della vecchia attrezzatura e all’utilizzo della nuova apparecchiatura. 

              Alle ore 18,00 il Presidente Vario, non prima di aver ringraziato l’Assessore 

Manno per l’apporto fornito ai lavori della Commissione, chiude la seduta. 

 

                      

                            Il Presidente                                                                 Il Segretario 

                                        Istruttore Amministrativo 

                          Vario Marianna                       Dott. Casale Alessandro 

 

                 

 


